
■会長挨拶  

皆さんおはようございます。昨日は夏至でした。一年

で一番昼の長い日という事です。夏至は２１日か２２日

のどちらだったか？と考えるのですが、その年によって

違うそうです。太陽が地球の上を通る道を「黄道」とい

いますが、その黄道と赤道が一番離れてる地点を「夏至

点」といい、その夏至点を通過する瞬間を「夏至」とい

うらしいです。 

その夏至のおこる日を「夏至の日」としているそうで、

おおむね２１日ですが４年に１回位２２日になるそうで

す。今年は２２日の午前１：３８でした。 

夏至というと昼が長いので、木が盛んに茂ったり、大

きく育ったりというイメージがあります。そのイメージ

からか、色々な風習があるそうです。朝からこんなこと

を申し上げるのも何ですが、ヨーロッパでは子づくりに

向いている日だと言われているそうです。 

梅雨冷で朝方は寒い日が続きますが、健康には留意し

てお過ごしいただきたいなと思います。以上です。 

■幹事報告 

本日のメールボックス配布物は、浜松ロータリークラブ

創立 80 周年記念事業「浜松ビジネスの卵発掘コンテス

ト」のパンフレットになります。ご確認ください。 

・例会終了後、第 12回理事会を３０階パールの間で実施

しますので、出席義務者の方の出席お願いします。 

・新会費引き落としに関して、静岡銀行利用者半分の手

続き未了です。６月３０日までに完了して下さい。 

 ■スマイル 

池田龍郎： 

先週の土日、２日間に亘って浜名湖ガーデンパークで開催し

ましたモータースポーツイベント「はままつポンポン祭り」。

日曜日は生憎の雨でしたが４０００人の来場者を迎える事が

出来ました。２日間の合計来場者は１１５００人、延べ１４０

人のボランティアスタッフに支えられて、多くの方に感動を提

供できた事に感謝しております。御支援ありがとうございまし

た。 

髙貝 亮： 

サンパウロ国際大会に出席してまいりました。ロータリーク

ラブの世界に広がる素晴らしい奉仕のつながりを実感するこ

とができる機会をいただき、ありがとうございました。改めて

ご報告させていただきます。 

■ハッピーバースデー 

西尾文克： 

年齢不詳の４８歳になりました。入会は６月でして、来月か

ら６年目になります。ロータリーは異業種の方が集まっている

ので、多くの知識や経験を伺う機会に恵まれています。 

筑紫和哉： 

急なご指名で心の準備が出来ていませんが、「出席する」と

言っている手前、今後は更なる出席に努力していきます。 

■ご挨拶・お知らせ 

浜松ロータリークラブ・平出茂樹様 

パワー浜松ロータリークラブ週報 2015年 6月 23日号 

本年度テーマ:Rotary Mind、Rotary Wayを確認しよう～
心で感じて・考えて・活動しよう～ 

パワー浜松ロータリークラブ（2014-15年度会長:小林昭次） 

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松 4307号室 

Tel:053-452-0800 Email:info@power-hamamatsurc.jp  

http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002年 10月 22日 認証伝達式：2003年 4月 29日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

第５８５回例会 ６月２３日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 
オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：鷲津有一、鈴木和行  ●点鐘：小林昭次  
●ゲスト：浜松ＲＣ平出茂樹様、南ＲＣ小野真人様、米山記念奨学生 于春蘇さん                          
●議事：幹事「役員理事退任挨拶」 
 
＜出席報告＞本日出席率６６名 ８４，６２％ 前々回出席率８７，１７％   



来年の２月で、創立８０周年を迎えますが、その実行委員長

を仰せつかりました。そのチラシがありますので、参照して下

さい。これからの浜松をより豊かに活性化させることに貢献す

る人材や事業を発掘、育成する為に、ビジネスとなりうる様々

なプラン（モノ・コト）をご提案頂き、それを“ビジネスの卵”

として、、プレゼンテーションの場を提供するものです。平成

２８年２月６日、グランドホテルで表彰式・発表会を挙行予定

です。次年度の会長及び幹事の方には、推進協力お願いしたい。 

【議事】 

「役員理事退任挨拶」 

・出席奨励委員会（池田龍郎委員長）：何よりも森さんとい

う、ロータリーのルールブックと言われる人を配する見事な人

選で硬軟織り交ぜた運営ができ、チームとしても機能しました。 

・会報委員会（福地三則委員長）：村木元委員長が途中で退

会した後、皆で協力して会報を作成してきました。 

・ＩＴ委員会（稲野清治委員長）：梯さんの出席を復活させ

たのはﾌｪｲｽﾌﾞｯｸのお蔭で、改めてその威力に驚いている。ﾃﾞｰﾀ

ﾗｲﾌﾞﾗﾘｰは、いかにお金をかけずに作るかに腐心した。 

・広報委員会（富田清志委員長）：龍谷さんが副でよく頑張

ってくれました。 

・ロータリー情報委員会（諸星圭吾委員長）：新会員向けｵﾘｴ

ﾝﾃｰｼｮﾝは、大過なく務める事が出来、皆様に感謝します。 

・会員選考委員会（後藤達朗委員長）：副会長に坂井光蔵さ

んになって頂き、６月にバタバタしたが３名の会員を迎えるこ

とになった。 

・募金活動委員会（村井睦彦委員長）：安間孝明会員の震災

支援活動、ネパール地震に対する募金等に御協力ありがとうご

ざいました。 

・新会員親睦委員会（野田みよ子委員長）：新年度には、こ

の委員会は無くなることとなり、残念です。 

・プログラム委員会（木村満義委員長）：高木さん、加藤恵

司さんと年間を通じて出席率アップに貢献出来た。 

・会員増強維持・女子会員増強委員会（堀内善弘委員長）：

ガバナーの肝煎りで、女子会員増強、地区全体で６名入会する

事になった。また、６月３０日には、パワー浜松入会予定男性

会員３名参加予定です。 

・親睦委員会（小田木基行委員長）：ハッピーバースデーを

例会プログラムの冒頭に組み入れ、対象者の方に喜びや抱負を

ゆっくり言って頂ける様工夫したりしました。もう少し小さい

規模の親睦会やる企画をしましたが、次年度に引き継ぎます。 

・長期ビジョン策定委員会（髙貝亮委員長）：ﾌｧｲﾔｰｻｲﾄﾞﾐｰﾃｨ

ﾝｸﾞ等で皆さんの意見を出してもらう様に工夫しました。 

・クラブ研修リーダー（金山土洲委員長）：安間孝明会員の

橋渡しで東北に出かけ、書道家として個展のハシゴをし、地域

の方に喜んでもらうボランティアをしてきた。なんでもやって

みる事が大切だと思いました。 

・職業奉仕委員会（武田信秀委員長）：自衛隊浜松基地の見

学体験は、堀内会員のご尽力に負うところ大でした。推進した

のは、職業奉仕委員会ですのでお忘れなき様お願いします。 

・社会奉仕委員会（河村公隆委員長）：ほとんどの業務は安

間孝明副委員長にお願いした。 

・国際奉仕委員会（長谷川博久委員長）：中田島砂丘清掃の

推進や、お金の奉仕等、八田先生にも様々なアドバイスを頂き、

無事に任務を果たせた。 

・青少年育成委員会（熊谷真一委員長）：フランスのマリー

ヌ以来、交換留学生を抱えていないので、今後はまた、お世話

が出来ると良いと思っている。 

・ロータリー財団委員会（田渕邦彦委員長）：未来夢プロジ

ェクト「日本舞踊の世界を体験しよう！」を２月２１日、クリ

エート浜松で実施できた。会長、幹事、事務局、会員の皆様の

協力、そして、筑紫会員のご指導を仰ぎ、良いプロジェクトに

なり、子供たちも大変喜んでくれた。今後も継続していきたい。 

・米山委員会（中野敬司委員長）：父の日に暢婉君さんから

連絡ありました。中国で教師になる資格試験勉強中との事です。 

新しい于春蘇さんのことも宜しくお願いします。 

・副幹事（鈴木孝尚副幹事）：つくづく末広幹事のご苦労が

わかりました。 

・会計（安間利広会計）：前年に色々あった。２年間一人は

寂しいと言い続けてきた。１位金山土洲さん、２位末広さくら

さんから励ましの電話をもらった。次年度は２人になり、少し

は寂しさも和らぐだろうか。 

・松本好司直前会長：都合３年間、６０代の大切な時期に様々

な事を経験させて頂きました。未来夢プロジェクトの成功を今

後も続けていきたい。 

・会場監督（鷲津有一総監督）：出席率７０％代の自分が会

場監督に指名されました。小林会長のご期待に応えられる様、

何とかここまで頑張ってこられました。 

・会長エレクト（知久武次期会長）：次年度会長として、目

標の半分位は達成できたと思っている。皆様のご協力に感謝す

るとともに、新年度も引き続き宜しくお願いします。                        
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